

■ Was war los im Helenenhof in Burgdorf

## Blumenzwiebeln für ein Frühlingsboten-Beet

Unser Maibaum, d.h. unser „Ganzjahresbaum“ hat einen wunderbaren Platz, jeder muss dran vorbei, sozusagen ist der Platz ideal für ein Frühlingsbeet. Von der Idee bis zur Umsetzung ging es ganz flott. Verschiedene Sorten von Narzissen, Tulpen, Muscari, Scilla, Anemonen, Krokusse, Allium, Fritillaria – von allem sollte was dabei sein. Die unglaubliche Menge von **705 Blumen-**

**zwiebeln** war das Ergebnis der Planung. Einige Bewohnerinnen und Bewohner waren mit Begeisterung dabei. Die große Menge Zwiebeln konnte sie nicht abschrecken. Jedoch wäre ohne unseren Hausmeister, Herrn Schwiening, der die vielen Löcher in den Rasen buddelte, die Umsetzung nicht möglich gewesen. Unermüdlich wurden die vielen kleinen und großen Zwiebeln von dem

kleinen, fröhlichen Grüppchen in die vorbereiteten Löcher gesetzt. Zwiebel für Zwiebel fand ihren Platz. Nun warten wir alle voller Vorfreude auf die ersten Frühlingsblüher, die Krokusse im Februar. Sogar der Gedanke an ein Frühlingsblütenfest ist da – soweit die Maßnahmen anlässlich der Corona Pandemie es zulassen werden.

■ Roswita Sickl, Sozialer Dienst

